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願いいたしましたところ９００万円近くの

支援金が寄せられました。皆様のご支援

に心から感謝申しあげます。

　第2地域のロータリー公共イメージコー
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ガバナー　鵜沢　和広（千葉若潮RC）

水と衛生月間に寄せて
　１月１日の能登半島地震でお亡くなり

になった方々のご冥福と行方不明の

方々が一日も早く発見されることをお祈り

し、そして被災された方々にお見舞いを

申し上げます。

　地区内の皆様に支援のご協力をお

To Club Presidents Secretaries in District 2790（CHIBA）

2023-24年度地区テーマ

人見神社（君津市）
撮影：小幡倖 会員(君津RC)
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エンゲージメントを育もう

題字：万木寛子先生
ゆるぎ  ひ ろ こ
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ディネーターを務められている神野正博

PDG（七尾RC）はご本人も被災されてい

ますが地震当日より理事長を務められる

恵寿総合病院で患者を受け入れスタッ

フ総勢で懸命に地域医療にあたられて

います。SNSやニュースを通じて拝見し

ておりますが本当に頭の下がる思いで

す。能登半島では地震後1か月が過ぎて

も珠洲市・輪島市・七尾市他多くの場所

で断水が続いています。蛇口を捻ればき

れいな水が出ることが当たり前な日本に

とって、水の大切さを再認識させられる

事態に直面しています。アフリカや東南

アジアの国々の中ではまだまだ井戸の無

い村もあり水汲みが日課になっており、

たとえ井戸があっても飲料水には適さな

い場合も多くあります。日本人には理解出

来ないような環境で水との戦いをしてい

る人達が世界中に沢山います。

　水と衛生は、人々の健康と福祉にとっ

て非常に重要な要素です。水は生命の

基本であり、適切な衛生状態を維持する

ことは病気や感染症の予防に不可欠で

す。さらに、水と衛生に関する教育も重要

です。人々に適切な手洗いや生活環境

の清潔さについての知識を提供すること

が必要です。特に、災害時や緊急時に

は、適切な衛生対策が重要となります。

そして健康維持や疾病予防、環境保護

に於いて大きな役割を果たしています。

　2022年1月から10月にかけて、カラチ

RC（パキスタン・カラチ）、大阪アーバン

RC（大阪北部）、セントキャサリンズ・サウ

スRC（カナダ）が提唱者となり、カラチ内5

ケ所のスラム地区に太陽光発電浄水設

備を設置するグローバル補助金プロジェ

クトを実施しました。これらはポリオ感染

のリスクが高い地域であり、安全な飲み

水を提供することでポリオウイルスの感

染を阻止する狙いもありました。このプロ

ジェクトは、ポリオ感染抑止だけでなく、コ

ミュニティ全体の健康改善、浄水設備の

保守と運用におけるコミュニティの能力

向上、安全な飲み水の必要性に関する

意識向上も目指しています。第2790地区

のクラブでも過去にTRFの地区補助金

を活用してフィリピン等で井戸の掘削事

業を行っていますし、今後も取り組まれる

クラブも有ろうかと思います。皆さんの

Take Actionを期待しています。
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　ガバナーの資格を

得るためには、地区の

指名委員会にて推薦

をいただくことが前提となりますが、3回の

ガバナーエレクト研修セミナー（通称

GETS-Governor Elect Training 

Seminar）を受講して、晴れて地区ガバ

ナーの資格を得ることとなります。2回は日

本にて開催されましたが、最終のセミ

ナーはアメリカ合衆国フロリダ州オーラン

ドのRosen Shingle Creekホテルにて

開催されました。このセミナーの正式名

称はInternational Assembly（国際協

議会）となっており、ゴードン・マッキナリー

国際協議会に参加して
国際ロータリー 第2790地区 ガバナーエレクト 寒郡 茂樹（富里RC） 

現RI会長を含め、新旧国際ロータリーの

主要な役員が一同に会する華やかな集

まりです。

　日本からの参加者は、佐藤芳郎理事、

三木明RI財団管理委員などの役員6

名、34地区のガバナーエレクトとパート

ナー、事務局を含めると、総勢70名以上

の大きな団体となっています。米国、イン

ド、韓国、台湾なども多数が参加されて

いる大きな団体ですが、会場で知り合っ

たコロンビアのガバナーエレクトによれ

ば、国全体の地区が１地区だけだそう

で、女性ガバナーエレクト１人で参加され

ていたのが印象的でした。

　しかし、全世界200カ国以上の国々に

広がる世界的な組織であることは、この

ような集まりに参加すれば大いに実感い
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たします。是非皆様方も、国際大会に参

加していただければ、ロータリークラブの

一員であることに誇りを感じていただける

のではないかと思っております。

　１日のスケジュールは非常に過密

です。

　朝9時には全体会場に行き、約１時間

程度のスピーチを聞きます。スピーカーは

2～5人程度ですが、その内容を踏まえ

て、10～15人程度の小グループに別れて

セッションを行います。日本人だけのセッ

ションとは限らず、米国、インド、ヨーロッパ

地域のガバナーエレクトなどとも同じ会場

にてセッションを行います。各セッション会

場には、同時通訳が控えており、ほとんど

のコミュニケーションには苦労いたしませ

んが、隣同士でディスカッションを行なっ

て意見を発表するという場面もあり、ある

程度の英語力は必要であると実感いた

しました。

　夕食は晩餐会等が企画されており、世

界各国の人 と々席を共にしながらさまざ

まな話題を交換し合うことになります。

　また、パートナーには、独自のプログラム

が用意されており、パートナー同士の絆

は大いに強くなります。各国の文化を紹

介する企画が夕方より開催された時に

は、女性の着物姿が非常に好評であ

り、とても楽しいひと時となっていました。

　最後に、ステファニー・アーチック次期

RI会長のテーマは『ロータリーのマジッ

ク』です。ドミニカでの水の浄化プロジェク

トを行なった時に、キレイな水が出てきた

のを地元の子供達が、もう一度このマ

ジックを見せて、と言ったことを例に挙げ、

ロータリーのマジカルパワーを自画自賛さ

れておりました。「ロータリーのマジック」で

素晴らしい結果となった、これぞ「ロータ

リーのマジック」というような使い方をして

いただきたいと思います。しかしながら皆

様、お感じになったと思いますが、RIは

「Take Action」、奉仕の実践を大いに

求めていることをご理解いただきたく、国

際協議会の簡単な報告と致したいと思

います。

　今後ともよろしくお願い申し上げます。
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　2024年2月3日（土）に、

TKPガーデンシティ千葉に

て、補助金管理セミナーを開

催致しました。このセミナー

は、次年度の地区補助金申請・通年を通して申請

可能なグローバル補助金申請・またこれらを利用し

て奨学金を申請する場合の為のセミナーです。当

日は鵜沢ガバナー、寒郡ガバナーエレクト、時田ガ

バナーノミニー、そして森島ガバナーノミニー・デジ

グネートのご臨席を賜り、また会場には144名、ＺＯＯ

Ｍにて67名の地区内会員にご参加いただきました。

　当委員会は、補助金申請及び授与に関しては、

当該年度のガバナーや次期ガバナーのご意向をお

聞きした上で、方針を決めております。特に地区補

助金に関しては、鵜沢ガバナーも寒郡ガバナーエレ

クトも、多くのクラブが申請をして補助金を受領出来

るよう、地区における条件をあまり高くしないようにと

のご意向でございます。一方、地区内で使用可能

な補助金には限度額がありますので、クラブの申請

が多くなり補助金が不足した場合に備え、ここ6～7

年は、地区奉仕プロジェクト統括委員会のご協力

をいただき、各クラブからのプロジェクトの申請内容

を精査していただき、内容の確認をしていただく体

制を取っております。

　今般のセミナーは、地区補助金プロジェクト委員

会の冨委員長・グローバル補助金プロジェクト委員

会の栗原委員長・奨学生学友委員会の藤﨑委員

長からのパワーポイントによる申請の詳細説明、更

には奉仕プロジェクト統括委員会の水野委員長よ

り、各クラブからの補助金申請の内容につき、ポイン

トとなるチェック項目を詳しくご説明いただきました。

　セミナー後半では、補助金を利用したプロジェク

ト事例として、パネルディスカッションを実施致しまし

た。地区補助金事例については、我孫子RCの小

野会員・習志野中央RCの小菅会員・千葉幕張RC

の永野会員より、グローバル補助金事例について

は柏南RCの小林会員より、パワーポイントによるご

説明に続き、プロジェクトを実施して良かった点や

反省点などもご紹介いただき、聴講された会員の

皆様には、プロジェクト立案のヒントとなったことと思

います。

　ご周知の通り、地区補助金の原資となるものは、

皆様からの３年前の年次基金です。当地区はここ

数年、全てのクラブの皆様から年次基金に毎年ご

寄付をいただいており、いわゆる「寄付ゼロクラブ」

がゼロの状態が続いておりますことに、改めまして

心より御礼を申し上げます。

　結びにあたり、当日はＺＯＯＭ接続の不具合が発

生し、ＺＯＯＭ参加者の皆様には大変なご不便とお

手間をおかけ致しました事、深くお詫び申し上げま

すと共に、今後とも財団へのご理解ご協力を衷心

よりお願い申し上げます。

補助金管理セミナーご報告
地区ロータリー財団統括委員会 委員長 漆原摂子（勝浦RC） 

パネルディスカッション 水野晋治 委員長 地区補助金管理セミナー
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　2022年4月10日から14日

にかけてシカゴで開催され

た2022年規定審議会に第

2790地区代表議員として

参加しました｡特に2016年以降のことですが､規

定審議会はどうしてこんなにもロータリーの本

質を歪めてしまうことになる議案(制定案)を次

々と採択するのだろう､何故なのだろうか｡その

理由をこの目で見て確かめたいとの思いもあり､

代表議員をお受けし､コロナ禍の最中勇を奮い

起こしてin personでの会議に参加しました。

　コロナ感染予防対策をはじめとする見事なま

でに完璧な会議運営と､自らの目指す方向へ向

けての議案を次々と採択させて行く手練手管の

限りを尽くしての巧妙な議事運営を目の当たり

にして､ジョン･ヒューコ事務総長以下の世界本

部職員の優秀さを実感する一方で､規定審議会

が文字通り名ばかりの存在となってしまってい

るのを知りました｡疑問は氷解しましたが､同時

に絶望感に苛まれた5日間でした｡

　会議が午前中で終わる審議会の4日目､第6440

地区PDG Fellowshipのお誘いでポール･ハリス

のお墓と旧宅を訪ねるツアーに参加しました。

　別の場所にあったポール･ハリスのお墓をシ

カゴRC会員がシルベスター･シールの隣に移

したのだそうです｡｢ロータリーの創立者 国際

ロータリーの名誉会長｣とあっさり刻まれてい

るポール･ハリスの墓標に比べ､｢ロータリーの

共同創立者の一人 最初のロータリークラブの

初代会長｣とより親しみを覚えるそれに､シカゴ

RC会員のシルベスター･シールへの敬愛の深さ

を思いました｡ポール･ハリスはThis Rotarian 

Ageで､｢シルベスターが残した社会奉仕と職業

奉仕の功績は朽ちることのないものであり､言

い換えればそれはロータリーを実践に示した輝

ける適例であり､また創立の頃会員の職業研究

とその詮衡方を提案したが､これはロータリー

に現存する職業奉仕の始まりであろう｣と称賛

しています。

　続いてポール･ハリスの旧宅を訪ねました｡

2004年設立のThe Paul and Jean Harris's 

Foundationが買戻し､ポール･ハリスが亡く

なった1948年当時の姿に修復したとのことで

す｡家の前の庭や立ち木の姿､また内装や調度

など､どれもが大変にシックな上品なもので､

ポール･ハリスの人柄を彷彿とさせるものでし

����������������������������������

カムリーバンクを訪ねて職業奉仕を想う
2012-13 年度  ガバナー 得居 仁（松戸東RC） 

����������������������������������

た｡ポール･ハリスは1912年に購入したこの家を

大変気に入り､ジーン夫人が育ったスコットラ

ンド･エジンバラの街にちなんでカムリーバン

クと名付け､この家でシカゴRC会員の集いを催

し､また､シカゴはもとより世界中からの友人を

もてなしました。

　ポール･ハリスは､祖父母に養育されたバーモ

ント州ウォーリングフォード､ニューイングラ

ンドに特徴されるfamily value(伝統的で円満

な家庭で支えられ引き継がれていくと考えら

れる価値観:正直･忠実･勤勉など)を崇敬してお

り､1928年10月のウォーリングフォードRCの

チャーターナイトで､｢こんにちのロータリーに

ある多くのことは､古き良きニューイングランド

のfamily tableに遡ることができる｡｣と語ってい

ます｡ポール･ハリスがシルベスター･シール

などのシカゴRCのメンバーとカムリーバンクの

basement居間中央に置かれたfamily tableを想起

させる大きなtableを囲んで談笑している写真を

見て、そういうことなのかと改めて得心がいき

ました。

　｢ロータリーは宗教でもなければ､宗教に代わ

るべき何かでもない｡それはただ古くからある道

徳観を現代生活､ことに実業職業生活において

実践しようとするものなのだ｡｣ポール･ハリス

が言っているように､ニューイングランドの

family valueを淵源にする職業奉仕の実践こそが

ロータリーです。

　ミルトン･フリードマンを旗手とする新自由主

義､グローバリズム､マネタリズムに導かれた市

場原理主義は､｢稼ぐが勝ちの世界｣｢株主至上主

義｣を生み出しました｡いまさら職業奉仕など時

代遅れだ､古臭い､既に乗り越えた､などと喧しい

ばかりでした。

　然しながら､環境問題の深刻化や社会の不平

等･格差の拡大､更にはコロナパンデミックの

影響を受けて､社会規範が変わりつつあるよう

に思われます｡オックスフォード大学経営大学

院コリン･メイヤー教授は､株主至上主義を否

定し､従業員､地域社会､取引先などのステーク

ホルダーに目配りした経営をとし､｢道徳律に

支配された資本主義｣を提案しています｡また､

ボン大学教授マルクス･ガブリエルは､ビジネ

スの成功を人間の道徳的な成長におく｢倫理資

本主義｣を唱え､倫理的でサステイナブルな資

本主義を目指すべきであるとしています。

　今更言うまでもないことですが、これらは既

に昔からロータリーが説き続けてきた職業奉仕

の実践そのものです。

　ロータリーは職業奉仕の実践を推進する倫理

運動であることを再び強く認識する時が来てい

ることを実感しています。
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私たちのクラブは第1
グループの中で一番
新しく小さなクラブ
です。入会歴が3年未
満の会員が半数以上
いますので固定概念
は少なく、仲良く親睦
や奉仕活動をしてお

ります。また、若い社長さんが多いので本業の仕事を優先に
夜間例会に出席してもらっています。例会はアットホームな
雰囲気ですのでお気軽にお越しください。（会長 大塚孝典）

����������������������������������

ガバナー公式訪問
クラブ紹介

我孫子RC　富津シティRC　浦安ベイRC　八千代RC　柏南RC　船橋南RC　佐原RC
千葉南RC　野田RC　四街道RC　銚子RC　銚子東RC　市川南RC　成田空港南RC　

我孫子ロータリーク
ラブは、とてもアッ
トホームなクラブで
す。経験豊富な先輩
会員から過去の活動
内容やロータリーの
楽しさなどを教わり

日々活動しております。年齢差を感じさせない先輩の気遣い
もあり入会したての会員もすぐに打ち解け、有意義なロータ
リーライフを送っております。（会長 倉持洋平）

我孫子ロータリークラブ
当クラブは少人数のク
ラブでありますが、地元
少年野球大会への協賛
や市民の皆様が集う場
所として桜の森プロ
ジェクトと題し植樹か
ら管理を行い、今では季

節になると多くの桜の花をつけ人が集う場となっておりま
す。今後も奉仕活動を通じ会員や多くの方々が笑顔になれる
楽しい活動をしていきたいと思います。（会長 和田充敏）

浦安べイロータリークラブ

当クラブは現在54名創立56年目、ピアノ演奏でロータリー
ソングと童謡を斉唱する雰囲気のあるクラブです。チャー
ターメンバーから若手まで垣根なく活動しております。今年
度は、この数年間のコロナ禍により、停滞したクラブ活動を
元に戻す為のリハビリ期間とし、会員間の親睦に力を入れて
活動しております。（会長 君塚欣哉）

例会は廣池学園
の自然に囲まれ
た素晴らしい環
境の中で行って
おります。過去
にはグローバル

補助金を活用した国際奉仕を実施した他、毎年地区補助金
を活用した奉仕活動にも取り組んでいます。親睦活動も盛
んで、例会場を活用した観桜例会、納涼例会では毎年他ク
ラブとの親睦も図っております。（会長 荒木知太朗）

柏南ロータリークラブ
「絆」少数精鋭の我がクラブ
「絆」と言う言葉をスローガン
に前に進もうと思います。「絆」
とは…断とうにも断ち切れな
い人の結びつき支え合いや、助
け合いを指す。私共は目的意識

を持ち、様々な職業を通して“奉仕”の精神を育んで行きたいと思います。
小さな私共のクラブでは何が出来るのかを会員の皆様と共に考え、親睦
を深めて行く為には仲間作りの場を広く、多く設けて行きたいと思って
おります。我がロータリークラブからのメッセージ  “一人で見る夢はただ
の夢 皆なで見る夢は現実になる” ジョン・レノン（会長 桜丘けい子）

富津シティロータリークラブ

八千代ロータリークラブ

船橋南ロータリークラブ

1/16 1/17

1/18 1/19

1/23 1/24

今年の当クラブは、「育もう郷土の誇り」として終戦の宰相鈴木
貫太郎について学ぶことで郷土の魅力を再認識する取り組みを
行っています。当クラブは、次次年度で創立70周年を迎えます。
現在の会員数は65名で70周年は70名で迎えようと会員の増強
にも力を入れています。会員はこの歴史ある野田ロータリーク
ラブの活動や親睦を通じ楽しんでいます。（会長 三浦直哉）

四街道ロータリー
クラブでは、地域
に根ざした活動を
行っています。四
街道ふるさと祭り
への協賛・参加、四
街道産業祭りのこ
ども商店街への協

賛・参加、ワラビーラン（市民マラソン）への協賛・参加等
行ってまいりました。これからは、２小学校２中学校への
児童図書の寄贈などを行う予定です。（会長 原伸行）
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地区内10番目に
創立され、今年
66周年を迎えた
歴史あるクラブ
です。会員数45
名。個性豊かな会
員がそれぞれの

価値観をもちながらも、年齢や会員歴の差を超えて、忌憚の
ない意見を言い合える親睦と信頼関係が特長です。今年度
は会員同士の、そして他クラブや地区との交流など様々な
「つながり」を大切に活動しています。（会長 平塚新兵衛）

佐原ロータリークラブ 1/25
現在、4月20
日(土)開催の
創立60周年
記念式典を目
前に控え、会
員一丸となり
準備を進めて
おります。同

時に会員増強にも注力し「60周年を60名で」を合言葉に、あ
と４名入会で達成となります。更に新たな活動として、地域の
方々と触れ合いながらロータリークラブを身近に感じていた
だけるような事業も実施予定です。（会長 水野浩利）

千葉南ロータリークラブ

野田ロータリークラブ 四街道ロータリークラブ

銚子東RCは会員
27名で活動して
いる創立52年の
クラブです。例会
を筆頭に親睦活
動を軸に和気あ

いあいの雰囲気で行われています。本年度、当クラブでは5か年計画
として地区補助金プロジェクト予算を活用した中学校を対象とし
た青少年奉仕委員会による「ドローン体験学習」を行いました。地域
に貢献している明るく、寛容なクラブです。（会長 飯田貴之）

銚子東ロータリークラブ
銚子ロータ
リークラブ
は67年の歴
史の上に今
があるクラ
ブであり、会

員は、その長い歴史の中で培われた「よき伝統」を正しく
継承し、また「個」を大事に、互いに尊敬し合い、更には、職
業人としてのプライドを持ちながらも「友愛の精神」に満
ちた温かい雰囲気のあるクラブです。（会長 佐藤直子）

銚子ロータリークラブ

市川南ロータ
リークラブは
40代から８０
代のメンバー
で構成され、毎
週水曜日の例
会をホテルに

て和やかに楽しく行なっています。今年度は地域のさまざまな
公共団体の方に卓話を依頼し、現状の地域の状況を話してもら
い、我々クラブとして何かできることはないか、協力できること
はしていこうという取り組みをしております。（会長 荒井正晴）

市川南ロータリークラブ
当クラブは再
来年60周年
を迎える歴史
と伝統あるク
ラブです。今
年度のスロー
ガンは「忠恕

（まごころとおもいやり）」を掲げさせていただきました。クラ
ブのビジョンは「青少年の笑顔を見続けるための奉仕活動を
積極的に行います」です。会員増強（現在24名）と女性会員（０
名）の獲得に力を注いでまいります。（会長 倉石昌治）

成田空港南ロータリークラブ

1/26

1/29 1/30

1/30 1/30

1/31 2/1
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私たちのクラブは第1
グループの中で一番
新しく小さなクラブ
です。入会歴が3年未
満の会員が半数以上
いますので固定概念
は少なく、仲良く親睦
や奉仕活動をしてお

ります。また、若い社長さんが多いので本業の仕事を優先に
夜間例会に出席してもらっています。例会はアットホームな
雰囲気ですのでお気軽にお越しください。（会長 大塚孝典）
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ガバナー公式訪問
クラブ紹介

我孫子RC　富津シティRC　浦安ベイRC　八千代RC　柏南RC　船橋南RC　佐原RC
千葉南RC　野田RC　四街道RC　銚子RC　銚子東RC　市川南RC　成田空港南RC　
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トホームなクラブで
す。経験豊富な先輩
会員から過去の活動
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楽しさなどを教わり

日々活動しております。年齢差を感じさせない先輩の気遣い
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当クラブは少人数のク
ラブでありますが、地元
少年野球大会への協賛
や市民の皆様が集う場
所として桜の森プロ
ジェクトと題し植樹か
ら管理を行い、今では季

節になると多くの桜の花をつけ人が集う場となっておりま
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1/16 1/17

1/18 1/19

1/23 1/24

今年の当クラブは、「育もう郷土の誇り」として終戦の宰相鈴木
貫太郎について学ぶことで郷土の魅力を再認識する取り組みを
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クラブでは、地域
に根ざした活動を
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街道ふるさと祭り
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街道産業祭りのこ
ども商店街への協

賛・参加、ワラビーラン（市民マラソン）への協賛・参加等
行ってまいりました。これからは、２小学校２中学校への
児童図書の寄贈などを行う予定です。（会長 原伸行）
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66周年を迎えた
歴史あるクラブ
です。会員数45
名。個性豊かな会
員がそれぞれの

価値観をもちながらも、年齢や会員歴の差を超えて、忌憚の
ない意見を言い合える親睦と信頼関係が特長です。今年度
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公共団体の方に卓話を依頼し、現状の地域の状況を話してもら
い、我々クラブとして何かできることはないか、協力できること
はしていこうという取り組みをしております。（会長 荒井正晴）

市川南ロータリークラブ
当クラブは再
来年60周年
を迎える歴史
と伝統あるク
ラブです。今
年度のスロー
ガンは「忠恕

（まごころとおもいやり）」を掲げさせていただきました。クラ
ブのビジョンは「青少年の笑顔を見続けるための奉仕活動を
積極的に行います」です。会員増強（現在24名）と女性会員（０
名）の獲得に力を注いでまいります。（会長 倉石昌治）

成田空港南ロータリークラブ
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1/29 1/30

1/30 1/30
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寄付者紹介（敬称略）

ロータリー財団寄付

マルチプル・ポール・ハリス・フェロー

山田 達郎
（松戸RC）
3回

常盤 映彦
（松戸RC）
3回

後藤 晃司
（市川東RC）

2回

織田 信幸
（松戸RC）
5回

松永 達人
（富里RC）
8回・7回

水野 晋治
（柏西RC）
12回

鈴木 一弘
（柏西RC）

小柳 俊介
（松戸RC）

佐藤 健一
（松戸RC）

吉田 朋令
（柏西RC）

青栁 宏章
（市川東RC）

本田 真郷
（市川東RC）

杉浦 章浩
（松戸RC）
2回

松本 幸夫
（松戸RC）
2回

待山 克典
（松戸RC）
2回

寺田 康雄
（柏西RC）
2回

増谷 信一
（柏西RC）
2回

平野 伸一
（成田コスモポリタンRC）

2回

宇田川 博司
（柏西RC）
1回

勝田 健一
（柏西RC）
1回

萬燈 知永子
（千葉幕張RC）

1回

太田原 愼一
（松戸RC）
2回

年次基金シェア

星野 実
（大網RC）

高野 祐二
（大網RC）

新ポール・ハリス・フェロー

平野 哲也
（市原RC）

上野 聡
（市原RC）

メジャードナー（財団）

����������������������������������

新ロータリアン（敬称略）

米山功労者

網中 吉郎
（銚子東RC）

9回

風間 茂
（八千代RC）

8回

村島 義則
（成田コスモポリタンRC）

7回

寒郡 政雄
（富里RC）
10回

畝本 一実
（市川東RC）

13回

小石 裕久
（船橋西RC）

15回

藤﨑 政弘
（成田コスモポリタンRC）

5回

大貫 明彦
（市川東RC）

4回

中野 陽介
（船橋みなとRC）

3回

石井 量久
（成田コスモポリタンRC）

5回

神谷 修一
（成田コスモポリタンRC）

6回

宇都宮 高明
（成田コスモポリタンRC）

7回

上杉 健志
（市川東RC）

1回

増田 繁
（八街RC）
1回

笹川 英一
（八街RC）
1回

遠藤 敏雄
（市川東RC）

1回

山藤 利夫
（富里RC）
2回

山中 右次
（市川東RC）

2回

芦澤 直太郎
（習志野中央RC）

1回

村上 亮
（富里RC）
1回

髙橋 英一
（松戸西RC）
土木工事
1月9日

花田 忍
（松戸中央RC）

建設業
1月11日

吉田 昌之
（習志野RC）
内装工事
2月7日

志波 生朗
（富津中央RC）

薬剤師
1月2日

城臺 彩衣
（富津中央RC）
カフェ オーナー

1月2日

物故会員（敬称略）

猪早 惠美子
（柏RC）

逝去日：2023年12月30日（享年83歳）
ロータリー歴：2018-19  クラブ会長
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国際ロータリー第2790地区（千葉）出席・会員数報告（2023年12月末分）

グ
ル
ー
プ

例
会
数

第
1
グ
ル
ー
プ

第
2
グ
ル
ー
プ

第
4
グ
ル
ー
プ

第
5
グ
ル
ー
プ

第
6
グ
ル
ー
プ

第
7
グ
ル
ー
プ

第
3
グ
ル
ー
プ

100.00 
100.00 
89.50 
85.30 
86.88 
60.31 
87.00 
90.47 
84.74 
68.89 
82.39 
84.85 
84.41 
82.63 
75.18 
100.00 
59.13 
90.89 
100.00 
88.06 
85.33 
79.49 
-

84.76 
77.83 
57.45 
76.19 
68.18 
86.42 
73.18 
-

73.21 
81.30 
58.81 
80.56 
73.68 
70.11 
92.55 
60.00 
73.86 
80.35 
96.15 
93.24 
100.00 
89.28 
49.33 
-
84.73
75.74 
56.90 
87.40 
83.30 
71.63 
89.11 
81.11 
75.00 
77.52 

3
3
3
3
4
3
3.17
3
4
3
3
3
3
3.17
3
2
3
3
3
3
2
3
-
2.75
4
2
2
4
3
2
-
2.83
3
4
3
3
3
3
3
3.14
3
3
4
1
2
3
-
2.67
3
3
3
3
3
3
3
2
2.88

35
33
19
28
27
15
26.17
27
19
27
20
11
12
19.33
108
11
57
36
22
26
22
31
0

34.78
51
74
19
32
22
21
3

31.71
20
16
28
39
52
20
14
27.00
43
25
34
6
13
27
3

21.57
51
22
9
7
24
22
28
9

21.50

0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0
0.00

39
35
21
29
27
18
28.17
27
23
28
22
13
14
21.17
113
11
57
43
24
30
24
32
5

37.67
54
78
25
33
26
23
9

35.43
25
16
33
44
58
22
16
30.57
46
28
37
8
14
27
6

23.71
55
25
10
8
24
26
30
10
23.50

△ 1
0
2

△ 4
△ 1
△ 2
△ 6
0
0
1
0
1
0
2
5
1
2
0
1

△ 1
1
0
1
10
3
4
2
0

△ 2
0
1
8
0
0
3

△ 1
△ 1
1
0
2
0

△ 1
2
2
0

△ 2
0
1
2
1

△ 1
0

△ 2
1
1
0
2

4
2
2
1
0
3
2.00
0
4
1
2
2
2
1.83
5
0
0
7
2
4
2
1
5
2.89
3
4
6
1
4
2
6
3.71
5
0
5
5
6
2
2
3.57
3
3
3
2
1
0
3
2.14
4
3
1
1
0
4
2
1
2.00

クラブ名
会員数

出席率
（％） 男性 女性 合計その他

2023
7/1との
増減

グ
ル
ー
プ

例
会
数

第
8
グ
ル
ー
プ

第
9
グ
ル
ー
プ

第
11
グ
ル
ー
プ

第
12
グ
ル
ー
プ

第
13
グ
ル
ー
プ

第
14
グ
ル
ー
プ

第
10
グ
ル
ー
プ

84.85 
58.00 
64.20 
86.67 
-

73.43 
86.04 
68.33 
79.56 
93.33 
81.82 
73.93 
86.83 
88.60 
80.35 
58.82 
68.05 
76.10 
55.60 
84.84 
74.54 
79.31 
85.56 
75.97 
71.56 
84.44 
66.67 
82.89 
69.66 
68.15 
44.44 
-

69.69 
92.21 
87.50 
79.88 
71.05 
80.77 
82.28 
75.79 
86.11 
71.43 
81.60 
87.30 
80.45 

3
4
3
3
-
3.25
3
4
3
3
3.25
4
3
3
4
3
3
3.33
3
3
4
3
3
3.20
3
3
3
3
3
3
3
-
3.00
3
4
3
3
4
3.40
4
2
4
3
3
3.20

31
33
32
25
19
28.00
45
17
23
21
26.50
61
19
7
12
33
69
33.50
52
30
47
24
23
35.20
26
54
40
19
23
43
9
7

27.63
55
43
33
30
26
37.40
59
15
14
19
20
25.40

0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0.00
0
0
0
0
0
0.00

33
36
35
27
25
31.20
45
17
24
21
26.75
70
23
8
13
34
70
36.33
61
33
54
28
29
41.00
27
54
42
21
27
46
13
13
30.38
56
43
37
38
26
40.00
65
18
14
20
21
27.60

△ 2
△ 1
0
1

△ 15
△ 17

2
△ 1
0
1
2

△ 1
1

△ 2
1
2
1
2
0
0
4

△ 1
△ 2
1
0

△ 1
0
0
1
5
2
6
13
△ 1
△ 1
2
3
3
6
1
0
0
0
1
2

2
3
3
2
6
3.20
0
0
1
0
0.25
9
4
1
1
1
1
2.83
9
3
7
4
6
5.80
1
0
2
2
4
3
4
6
2.75
1
0
4
8
0
2.60
6
3
0
1
1
2.20

クラブ名
会員数

出席率
（％）

クラブ数82RC + 1RSC + 5RAC
2023年   7 月1日　地区会員数
2023年 12月末日　地区会員数
2023年 12月末日　地区男性会員数　　
2023年 12月末日　地区女性会員数
2023年 12月末日　地区その他会員数

当月平均出席率 77.14%

2,690 人
2,718 人
2,478 人
240人
0人

　
（増減28人）
（増減16人）
（増減12人）
（増減  0人）

市　　　川
市 川 東
市 川 南
浦　　　安
市川シビック
浦 安 ベ イ
平 均
船　　　橋
船 橋 西
鎌 ケ 谷
船 橋 東
船 橋 南
船橋みなと
平 均
千　　　葉
千葉コネクトRSC
新 千 葉
千 葉 西
千 葉 中 央
千 葉 幕 張
千 葉 東
千 葉 若 潮
千葉マリンRAC
平 均
千 葉 南
市　　　原
千 葉 港
市 原 中 央
千 葉 北
千 葉 緑
市原中央RAC
平 均
木 更 津
上　　　総
富 津 中 央
木 更 津 東
君　　　津
袖 ヶ  浦
富津シティ
平 均
館　　　山
鴨　　　川
勝　　　浦
千　　　倉
鋸　　　南
館 山 ベ イ
鴨 川 R A C
平 均
茂　　　原
東　　　金
大　　　原
大 多 喜
成田空港南
茂 原 中 央
大　　　網
東金ビュー
平 均

銚　　　子
旭
八 日 市 場
銚 子 東
千葉科学大学RAC
平 均
佐　　　原
多　　　古
小 見 川
佐 原 香 取
平 均
成　　　田
八　　　街
印　　　西
白　　　井
富　　　里
成田コスモポリタン
平 均

柏
我 孫 子
柏　　　西
柏　　　東
柏　　　南
平 均
習 志 野
八 千 代
佐　　　倉
八千代中央
四 街 道
習志野中央
佐 倉 中 央
習志野中央RAC
平 均
松　　　戸
松 戸 東
松 戸 北
松 戸 中 央
松 戸 西
平 均
野　　　田
流　　　山
野 田 東
流 山 中 央
野田セントラル
平 均

男性 女性 合計その他
2023
7/1との
増減

　

　今まで（内　女性会員）のみでしたが、2023年7月分報告より（内　男性会員　女性会員　その他会員）の3通りになります。
　LGBTQ＋への理解を推進するロータリーとして第3の選択肢を用意することが必要だからです。なお、申告につきまして
は自己申告とし、戸籍上の性別ではなくて性自認によるものと致します。


